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ripiantumazione alberi mancanti.

Facendo seguito ad una raccolta firme sottoscritta e presentata al Comune di Giulianova in data 18 febbraio 2009 (in periodo
di Commissariamento straordinario) da circa 140 cittadini  giuliesi,  per la ripiantumazione degli  alberi  mancanti  in Via
Gramsci, abbiamo constatato che il problema permane a tutt’oggi.

Riteniamo  importante  aderire  alla  richiesta  dei  firmatari  in  quanto  la  ripiantumazione  è  importante  per  motivi  di
arredamento  urbano  ma  soprattutto  per  evitare  il  pericolo  delle  aiuole  vuote  che  mettono  a  rischio  l’incolumit
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